

**ЖАУАПКЕРШІЛГІ
ШЕКТЕУЛІ
СЕРІКТЕСТІГІ**

Z05T3E9, Қазақстан Республикасы,
Нұр-Сұлтан қ., Достық көшесі, 13/3 үй
«Nursaya Deluxe» бизнес-орталығы
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08
E-mail: info@sk-pharmacy.kz



СҚ-ФАРМАЦИЯ

**ТОВАРИЩЕСТВО
С ОГРАНИЧЕННОЙ
ОТВЕТСТВЕННОСТЬЮ**

Z05T3E9, Республика Казахстан,
г. Нур-Султан, ул. Достық, 13/3
Бизнес-центр «Nursaya Deluxe»
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08
E-mail: info@sk-pharmacy.kz

«СҚ-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СҚ-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP - «СҚ-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СҚ-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP

№ 12 | 3721

« 20 » 07 2022 ж

**Потенциальным
поставщикам и производителям**

В целях предупреждения дальнейшего распространения коронавирусной инфекции COVID-19 Единый дистрибьютор проводит подготовительную работу к запуску шприцев для введения вакцин против COVID-19.

Требования:

Одноразовый шприц объемом 0,5 мл/1 мл с малым мертвым пространством с иглой LDV (размер 23- или 25 guge needles) (для введения вакцины Pfizer/BioNTech против COVID-19) в количестве 300 000 штук;

шприц одноразовый трехкомпонетный, объём 2 мл, в количестве 50 000 штук;

Учитывая вышеизложенное, а также в виду срочности, просим предоставить **ценовые предложения** и информацию о возможных сроках поставки в Республику Казахстан.

Ответы просим направить в адрес Единого дистрибьютора не позднее 25 июля 2022 года на электронную почту info@sk-pharmacy.kz.

**Заместитель
Председателя Правления**

Г. Омарова

ЖАУАПКЕРШІЛІГІ
ШЕКТЕУЛІ
СЕРІКТЕСТІГІ

Z05T3E9, Қазақстан Республикасы,
Нұр-Сұлтан қ., Достық көшесі, 13/3 үй
«Nursaya Deluxe» бизнес-орталығы
Тел.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172) 55-97-08
E-mail: info@sk-pharmacy.kz



СҚ-ФАРМАЦИЯ

LIMITED
LIABILITY
PARTNERSHIP
Z05T3E9, Republic of
Kazakhstan, Nur-Sultan, st.
Dostyk, 13/3 Nursaya Deluxe
business center
Tel.: 8 (7172) 57-13-07, 8 (7172)
55-97-08
E-mail: info@sk-pharmacy.kz

«СҚ-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СҚ-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP - «СҚ-ФАРМАЦИЯ» ЖШС - ТОО «СҚ-ФАРМАЦИЯ» - «SK-PHARMACEUTICALS» LLP

№ 12/3721

«20» 07 2022 ж.

**Potential suppliers and
manufacturers**

In order to prevent further spread of the coronavirus infection COVID-19, the Single Distributor is carrying out preparatory work for the procurement of syringes for the management of vaccines against COVID-19.

Requirements:

Disposable 0.5 ml/1 ml low dead space syringe with LDV needle (size 23 or 25 guge needles) (for administration Pfizer/BioNTech COVID-19 vaccine) in the amount of 300,000 pieces;

disposable three-component syringe, volume 2 ml, in the amount of 50,000 pieces;

Considering the above, as well as in view of urgency, we kindly ask you to provide **price offers** and information about possible delivery dates to the Republic of Kazakhstan.

Please send the responses to the address of the Single Distributor by e-mail no later than July 25, 2022 info@sk-pharmacy.kz.

Deputy Chairman of the Board

G. Omarova